

LEMAGIT



Cheops acquiert FPS et poursuit son offensive sur l'Ile de France

par

David Castaneira - 20 juillet 2016

Directeur des opérations

Cheops poursuit sa croissance en procédant au rachat de FPS. L'occasion de développer sa présence en Ile de France mais également de se diversifier et de renforcer ses compétences technologiques en matière de stockage et d'administration de données critiques.

Tout à sa stratégie de couverture territoriale, l'intégrateur d'origine bordelaise spécialisé dans le cloud computing Cheops Technology vient d'acquérir le parisien FPS. Jusqu'à présent particulièrement présent en province à coup de développement interne et d'acquisitions, la société dirigée par Nicolas Leroy-Fleuriot avait annoncé la couleur en début d'année en recrutant [un vétéran éclairé du secteur en la personne de Bertrand Bombes de Villiers](#) au poste de Directeur Général Adjoint en charge plus spécifiquement du développement d'offres innovantes et des projets de croissance externe du groupe, notamment donc en Ile de France.

Situé dans le sud de Paris, FPS est spécialisé dans la gestion du cycle de vie des données, compte une trentaine de salariés et revendique pour 2015 un chiffre d'affaires de 13 M€. Un coup triple pour Cheops, donc, qui permet au groupe de diversifier ses compétences – plutôt centrées jusqu'à présent sur la gestion d'infrastructure, le réseau et la sécurité -, d'hériter d'un portefeuille de clients plutôt grands comptes et ETI et enfin de s'octroyer un point d'appui non négligeable pour attaquer le marché d'Ile de France.

FPS dispose également d'une forte expertise sur les technologies de stockage et de sauvegarde leaders du marché. La société devrait prochainement fusionner avec l'agence parisienne de Cheops, sise à Boulogne-Billancourt.

Nicolas Leroy-Fleuriot présente FPS comme « une véritable pépite dans son domaine, telle que nous les aimons et nous sommes véritablement enchantés de cette acquisition. Cette opération est le fruit de discussions murement réfléchies entre le management des deux entités. La qualité des collaborateurs de FPS et la complémentarité des offres des deux sociétés sont tellement évidentes que le succès ne peut qu'être au rendez-vous. Cette opération nous permettra d'une part de renforcer notre présence dans la région Ile de France et d'autre part de relayer avec plus de force nos offres de Cloud Computing avec les offres iCod mais aussi les offres très innovantes que nous annoncerons à la rentrée prochaine. En outre, cette opération nous permet d'envisager d'atteindre 100 M€ de Chiffre d'Affaires dès cette année, soit avec 2 ans d'avance sur notre plan de développement ».